

Angkat Wanagama, Tim UGM Juara 1 Lomba Video Sinematik Kementerian LHK

Friday, 20 Agustus 2021 WIB, Oleh: Ika



Tim Draft Kuliah UGM berhasil menjuarai lomba Video Sinematik Restorasi Hutan yang diadakan oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan.

Dalam lomba yang digelar dalam rangka memperingati Hari Lingkungan Hidup Sedunia 2021 ini tim UGM berhasil menyisihkan sebanyak 133 peserta dari berbagai wilayah di Indonesia. Adapun proses seleksi dilakukan secara online melalui presentasi karya video. Pengumuman juara disampaikan secara online pada 18 Agustus 2021 di acara Generasi Restorasi Wujudkan Indonesia Tangguh, Indonesia Tumbuh, bersama Menteri KLHK, Dr. Ir. Siti Nurbaya Bakar M.Sc.

Tim Draft Kuliah UGM yang beranggotakan Moch Sofiyulloh (Fakultas Kehutanan UGM Angkatan 2017), Ari Wibowo (Fakultas Ekonomi dan Bisnis UGM, Angkatan 2018), dan Muhammad Niam Khafid (Fakultas Ekonomi dan Bisnis Angkatan 2018) sukses menjadi jawara dengan mengajukan video berjudul "Semangat Restorasi Wanagama Gunungkidul". Video tersebut berusaha mengangkat kisah perjuangan dan potensi keberlanjutan restorasi lahan hutan Wanagama Gunungkidul.

Video yang dibuat tiga mahasiswa ini tidak hanya menampilkan kisah-kisah dalam merestorasi lahan kritis di Wanagama. Namun, juga memiliki keunggulan dengan adanya dukungan riset yang cukup mendalam terkait sejarah pengelolaan hutan di Jawa, kerusakan yang terjadi, dan proses restorasi yang dilakukan sejak tahun 1960an hingga saat ini.

Direktur KHDTK Wanagama I sekaligus dosen Fakultas Kehutanan UGM, Dr. Dwiko Budi Permadi, mengapresiasi pencapaian tim mahasiswa UGM. Ia mengungkapkan bahwa sebagian dari tim ini merupakan lulusan dari program magang Wanagama Voluntourism Batch I yang digagas sebagai

prototipe merdeka belajar bagi mahasiswa UGM di lingkungan kampus lapangan Fakultas Kehutanan UGM, Gunungkidul. Selama magang, mahasiswa dikenalkan dengan manajemen persemaian, pertanaman rehabilitasi hutan, healing forestourism, pemberdayaan masyarakat, pengendalian ekosistem hutan, serta kewirausahaan hasil hutan non-kayu, seperti madu dan kayu putih.

"Semoga pencapaian yang telah diraih dapat terus menginspirasi generasi milenial untuk membangun hutan Indonesia dan mewujudkan hutan yang lestari untuk generasi yang akan datang. Selamat!,"ucapnya, Jumat(20/8).

Lomba video sinematik kreatif KLHK terbuka untuk umum dengan usia maksimal peserta 25 tahun. Diikuti oleh 134 peserta baik kelompok maupun individu dari seluruh Indonesia. Adapun kegiatan penjurian pada kelompok lomba ini dilakukan oleh Didi Kaspi Kasim (Editor in Chief National Geographic Indonesia), Putu Ayu Saraswati (Putri Indonesia Lingkungan 2020) dan M.R Karliansyah (Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan).

Disamping kategori video sinematik kreatif, KLHK juga melombakan kategori desain pemulihan lingkungan dan kategori karya tulis populer. Berbagai lomba tersebut diadakan sebagai sarana untuk mengajak generasi muda ikut serta dalam mewujudkan Indonesia Tangguh dan Indonesia Tumbuh lewat potensi dan peran yang dimiliki oleh setiap individu. Selain itu untuk menjangkau gagasan dari masyarakat dalam upaya perlindungan dan pengelolaan lingkungan hidup dan pelestarian hutan Indonesia.

Penulis: Ika

Berita Terkait

- [Mapala Silvagama Juara I Lomba Konservasi Alam](#)
- [P_Cool & Melu Garis OG UGM Juara Lomba "Galelobot"](#)
- [Delegasi FK Borong Tiga Gelar Juara Kompetisi Ilmiah Nasional](#)
- [Timor Leste Ikuti Program Pelatihan Internasional Rehabilitasi Hutan](#)
- [SMKN 3 Yogyakarta Dominasi Juara Lomba Keterampilan SMK Se-Jawa](#)